

39 motocicletas llegan a la región con el fin de reforzar la labor policial

Sobre su distribución, 15 se destinarán a la Prefectura de Marga Marga y el resto se dividirá entre Valparaíso, Viña, Aconcagua y San Antonio.

Francisca Palma Schiller
 francisca.palma@estrellavalpo.d

La jornada de este lunes, dando la bienvenida a febrero, uno de los meses más importantes de la temporada estival a propósito de las actividades que se concentran en la región, la V Zona de Carabineros Valparaíso recibió 39 motocicletas todo terreno con el fin de equipar, de mejor manera, al personal policial y con ello mejorar los tiempos de respuesta.

Según lo explicado por las autoridades, estos vehículos, que lograron ser adquiridos a través del fondo del Plan Nacional Contra el Crimen Organizado, serán destinados a las diferentes unidades policiales dependientes de las Prefecturas de Valparaíso, las que contarán con seis de estas motocicletas, Viña del Mar -la que sumará también seis-, Marga Marga (15), Aconcagua (6) y San Antonio (6).

"La motocicleta es un instrumento muy valioso para nosotros; mejora los tiempos de respuesta dada la topografía que tiene la región, donde existen algunos lugares complejos y la motocicleta nos permite llegar a aquellos lugares que los vehículos convencionales no pueden", destacó el coronel Francisco Villablanca, jefe de Operaciones de la Zona de Valparaíso.

"Todas las herramientas que nos entrega el Estado permiten ayudar a mejorar la sensación de seguridad y a mejorar nuestro proceder también y lógicamente que la disminución de delitos tiene mucho que ver con los elementos que se nos entregan. Asimismo, te-



ENTREGA SE REALIZÓ LA JORNADA DE ESTE LUNES EN EL SECTOR DE PLAZA SOTOMAYOR, EN VALPARAÍSO.



VEHÍCULOS AYUDARÁN A MEJORAR LOS TIEMPOS DE RESPUESTA.

nemos un refuerzo importante de Santiago: 298 carabineros que llegaron en la segunda etapa del Plan Verano, los que llegaron el 28 de enero y se retiran los primeros días de marzo", añadió.

BALANCE PLAN VERANO

A propósito de este último punto, el coronel también entregó cifras de lo que fue el primer mes de 2026: "Como región tenemos un menor 12% de delitos de

mayor connotación social durante el presente año. Asimismo, las fiscalizaciones han incrementado; tenemos más de 60 mil fiscalizaciones, de los cuales corresponden a 20 mil controles de identidad y más de 40 mil controles vehiculares", detalló.

Valorando esta entrega y asegurando que a nivel estatal existe "una preocupación general por la inversión y el bienestar de Carabineros de Chile", el

delegado presidencial regional, Yanino Riquelme, comentó que los 39 vehículos "suman a todos los que hemos entregado durante el Gobierno del Presidente Gabriel Boric, que son 245 en la Región de Valparaíso y hoy día se siguen distribuyendo principalmente a raíz de los análisis que se hacen mes a mes respecto de cómo se mueve la criminalidad en la región".

Lo anterior, a su juicio, "ha dado sus frutos": "Cerramos el 2025 con aproximadamente un 18% menos de homicidios en la región (...), cerramos con alrededor del 12% menos de delitos en su conjunto en la Región de Valparaíso, en el mes de enero. Además, se están haciendo inversiones en infraestructura, por ejemplo, pronto debiéramos estar poniendo la primera piedra de los recintos policiales en Quillota, Playa Ancha y Forestal, en Viña del Mar", recordó la autoridad. ☈